

## **AHV-IV-FAK-Anstalten**

### **Regierung bestellte Verwaltungsrat**

**VADUZ** Die Regierung hat am Dienstag den Verwaltungsrat der AHV-IV-FAK-Anstalten für die Mandatsperiode 2012 bis 2016 bestellt, wie die Regierung mitteilte. Das Gesetz über die Alters- und Hinterlassenenversicherung (AHVG) bestimmt, dass der Verwaltungsrat aus fünf bis sieben Mitgliedern besteht. Die Vertretung der Fachbereiche Unternehmensführung, Finanz- und Rechnungswesen sowie Vermögensverwaltung ist gesetzlich vorgeschrieben. Der Verwaltungsrat setzt sich aufgrund der eingegangenen Nominierungen wie folgt zusammen:

- **Präsident:** Peter Wolff (Schaan);
- **Mitglieder:** Werner Hemmerle (Vaduz), Robert Kaiser (Gamprin-Bendern), Rudolf Lampert (Mauren), Melanie Lampert-Steiger (Schaan), Dorothee Laternser (Triesen), Cornelia Marxer (Nendeln).

«Die Regierung dankt den bestellten Mitgliedern für ihre Bereitschaft, im Verwaltungsrat der AHV-IV-FAK-Anstalten mitzuwirken und wünscht ihnen bei der Ausübung dieser Tätigkeit viel Freude und Erfolg», heisst es im Regierungsschreiben abschliessend. (red/ikr)